



昼の休憩時間に職場へ訪ねて行くと、熱心に素振りを一振り一振り、フォームを確認しながら行っている少年…。ではなく作業を着た大人の方が。素振りを止めて「おう！」と近寄ってきたのは、今回取材に応じて頂いた下村昌也さん。

「ちょっと腹を引っ込めんなら」と照れくさそうにお腹をさすりながら笑顔で取材に答えて頂いた。

下村さんは大根占小学校時代ソフトボール、中学校では軟式野球と野球が大好きで、現在も町内の野球チーム（ドンキーズ）に入り活躍している。

ドンキーズと言えば先月行われた錦江町秋季野球大会で優勝するほど強いチームだ。

さすがに素振りを欠かさずしているだけあるなと思う、下村さんにポジションを尋ねると、「ポジションはベンチで、ベンチ温つため一員のようです。」と答えた。

From young people in the future

錦江に生きる

◎このコーナーでは、町内でこれから根を張っていくと頑張っている若者を中心に紹介していきます。第53回目は、木場自治会の下村昌也さんです。

◎53人目

しもむら 昌也 さん 【木場自治会】



「せっせと堆肥（きんこうまもるくん）を作る下村昌也さん」

強いチームなのでレギュラー争いが大変です。ねと尋ねると「練習後や試合後の飲ん方では常にレギュラーでクリンナップに入ってますよ！」と笑顔で答えた。

これまででは？と尋ねると、「昨年発生した口蹄疫の影響で堆肥の原料が手に入らなかつた為、本来の仕事とは別の防除作業などの手伝いをしていた。大変な時はお互い様だし、色々な方に出会えたりいい勉強になった。今はようやく軌道にのり、堆肥の販売や散布の注文が入り徐々に忙しくなっている。」と答えた。

下村さんに野球や仕事で帰ったらぐったりですねと尋ねると、「仕事が終わったらすぐに保育園へ息子（秀仁くん）を迎えに行きますよ。風呂も一緒にはいるし、奥さんの作ったご飯も食べさせます。朝も送迎しますよ。イクメンパパですから（自称）」と家庭を大事にしている一面も見せてくれた。

最後にどのような錦江町であってほしいですかと尋ねると、「少子化で子供が少ないのでどんどん増えてほしい。自分もその為に頑張ります！」と子供・仕事・野球・錦江町大好きぶりを見せてくれた。

祝 第8回 マスターズ甲子園2011 出場おめでとう！

9月23日マスターズ甲子園 2011 鹿児島大会決勝が伊集院球場で行われ、鹿児島実業 OB 対鹿屋高校 OB で行われました。錦江町からも3名の選手が参加し、白熱した試合が行われました。熱戦の末、みごと鹿屋高校が初優勝し12月23日から甲子園球場で行われる全国マスターズ甲子園 2011に出場します。皆様のご声援よろしくお祈りします。



EDITORS

●最近フェイスブックを始めてみた。フェイスブックとは現在世界最大のSNSサービス（インターネット上で人と人がつながる場所（コミュニティ）を提供するサービス）のことです。フェイスブックは友人などと登録し合っ、気になる情報などを交換し合う場所の事で、他のサービスと何が違うかというと、実名登録が基本で世界各国で利

用されている事です。登録も無料だったため始めてみました。登録し、書き込みなどをしてい、【いいね】承認しますか？】などでできて、最初あやしいサイトかなと思ひ見ると、東京に引越した知り合いや同じスポーツをしている友人から連絡があり、「お～」と感

動しました。写真も送れるし友達の友達を通じて仲間が増え色々な情報を得られるし面白いな～と感じました。ちなみに錦江町はフェイスブックページ（こちらは登録なしで見れます）を作っているのを見てみてください。

●そろそろ忘年会シーズンになりました。飲ん方も増えて来ますので、飲運運転や太りすぎには十分気をつけましょう！😊

